▲青海と有明を結ぶ夢の大橋に設置された聖火台



▲区立小学校等で制作した応援メッセージ入りのぼり旗

で考えていきたいと思います。 で考えていきたいと思いもあります。スケーという思いもあります。スケーという思いもあります。スケーという思いもあります。スケーという思いもあります。 区長 今年の秋にはオードることにしたんです。 東区にスケートボード。 東区にスケートボード。 のレガシーですね。 のレガシーですね。 橋本 そうですか。そったいと思っています。 といと思っています。 区長ただ、 それは皆さ



ンスを与えること

がらご覧になっ の を いますか。 いますか。 の 声を 寄せてい の 方 の た 、 多くの方

東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会会長



▲東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の成果や今後のレガシーの継承について対談

長年にわたってしてきたことや、 見年にわたってしてきたことや、 重ねが、東京大会でさらに加速 し成果をあげたと思います。こ し成果をあげたと思います。こ れで終わらずに、どのように継 承していくかということが非常 に重要だと思っています。 新たなスポーツの普及 で活躍してくれました江東区出身の選手

つ掘り起こしながら東京モ

を一

たいと考えていく会をどのよう

つ 今区長がおっ リンピックが始まって雌してくれましたね。 は、りがス たちはみんな このはいう形でレガシーとしているがていきたいと考えていますか。

ルトラリンピック・パラリンピック・パラリンピック・パラリンピック・パラリンピいった部分もいていただっただっただっただったがでいたがあります。これだけっただっただっただっただっただったが、 では健康チャレンジという、かが我々の大きな責任です。れだけではなく、どう活用すれだけではなく、どう活用する。 めるイベントの参加 れどもそ ある

選手が区長へ表敬訪問をのスポーツになっていて

たのです

橋本 今のお話のように、健康寿命延伸のために大いにオリン 寿命延伸のために大いにオリン を使っていただく政策、これをを使っていただく政策、これを を使っていただく政策、これを を使っていただく政策、これを と思ってくれたら嬉しいです。 と思ってくれたら嬉しいです。 と思ってくれたら嬉しいです。 ない、アクアティクスセンターな ど施設の見学会に行っているの ど施設の見学会に行っているの で、いつかここで泳いでみたい と思います。こどもたちはそこを目指し す。こどもたちはそこを目指し す。こどもたちはそこを目指し で、水泳のメッカと言われてい あんにとはすごい感動だそうです。こどもたちにそういうチャ けたことはすごい感動だそうです。こどもたちにそういうチャ は こどもたちにそういうチャ は こともたちにそういうチャ ます。こどもたちにそういうチャ は で、いっかと言われている しいと思います。

たのがパラリンピックだったなたのがパラリンピック・パラリンピック・パラリンピックに思っています。ことによっな特別に思っています。ことによっな機会を区では、そうに関います。というな機会を図ではないかなと思います。とも乗り越えるかわからないととも乗り越えるかわからないととも乗り越えるかわからないといます。ますので、こどもたちがパラアスリートの懸命な努力をした。ことも乗り越えるかわからないととも乗り越える力が出れほどようにサポートしては下さるようした選手たちはまた一生懸命に頑張っていきたいと思います。ますので、こどもたちはそういいます。また今年は2月にはパラリンピックが開催されます。とお届けできるようしたと思います。お別にはパラリンとも乗り越える力が出てくるように対ポートしていきたちばパラリンともたちに頑張っていきたいと思います。と表もりが出てくるようになるようしっかりと頑張っていきたいと思います。選手たちはそういきたいと思います。選手たいともたちに頑張っていきたいと思います。。またりになるようしつかりとうございました。 たっていただい でいただい でいただい でいただい は、オリンピック・パラリンレビで見たいと思ってくださったことも、一つの大きな成功への鍵となったと思っています。 また、こどもたちがパラアスリートと触れ合う教育を自治体が でした。しかし、こどもたちはた。競技場の目の前にある学校に通うこどもたちが、競技場にに通うこどもたちが、競技場にに通うこどもからなかったことはた変辛く、悔しく、悲しいこと

ついてはどのようにお考えげていくか、レガシーの継

延びるこ 国の財政も助かり まな意味で、区民の皆さ まな意味で、区民の皆さ まなうに できるように することと、普段の生活の中でスポーツを取り入れ健康について考えるなど、すべての区民にそういう意識を持ってもらいたいと思います。そのことによって健康寿命も延び、健康寿命が延びることで医療費が下がればいと思います。さまざまな意味で、区民の皆さんが健康を意識して、そして元気に毎かできるようにしていくのはオリンピック・パラリンピックのレガシーにつながることでによっています。

司会 ダイバーシティや共生社会といった大会のテーマについても広く浸透したように感じました。今大会の成果について、橋本会長はどのように感じていたを世界に発信することができたのではないかと思って

司会 本日は、オリンピックの**司会** 本日は、オリンピックの 大会 今回の東京 シーをもっともっとをない、江東区の皆されて、 ように継承していたものに作り上げて、

んなでつ

っと素晴られる人が、

司会 区長は、東京大会をどのなというふうに思っています。とを考える大事な1年を迎えたして発展させていくかというこ 、江東区のために活かしていどうやって将来の日本、東京リンピック・パラリンピック 東京で開かれた2回目の

いので、約3万5、000人のいので、約3万5、000人のいうことで、悔しい思いで決断いうことで、悔しい思いで決断しました。最後は諦めざるを得ないとた。最後は諦めざるを得ないといって、校長先生 区長 学校連携観戦を行うか直ましたよね。との関わり方とは違ってしまい 方とは違って

▲ブラインドサッカーを 体験するこどもたち

■会 開催者市として決定して から、江東区としても、多彩な をの取り組みを行われてきましたが、 その取り組みの中で印象に残っ ていることはありますか。 区長 2013年、東京に決まったときは、みんな大喜びしま した。7年後のためにボランティアを集めたり、気運醸成のた がにさまざまな競技のイベント を行うなどして盛り上げてきま した。ところが、新型コロナウ ただいた1、800人ものボランティア「江東サポーターズ」 の方々の多くが、お手伝いする の方々の多くが、お手伝いする。 れはレガシーとして、今 司会 区長をはじめ、多 司会 区長をはじめ、多 くの皆さんがさまだなように感じています。 ますが、そういった自治 体やそれらの力というも の大会をやり遂げることができました。本当に感謝していると思い 目治体の皆さん、そして です最初に受け入れてきたと思い にこどもたちの協力があって、こ です最初に受け入れてられてきができまな。 ですない。本当に感謝しています。 にこどもたちの結束の力というも の人会をやり遂げることができまな。 ですないると思います。 にこどもたちの結束の力があって、こ ですなが、そしているような気がしているような気がして、会場が一番 がが、そして、アサガオのつる はだいるに感謝しています。 ですると思います。 ですると思います。 でするとおができまな。 ですると思います。 ですると思います。 でするとおかったもあり、レガシーとして、会場が一番 でするとあり、こどもたちのはアサガオのつる。 できまなが、そして、会場が一番

では、ことでは、 行くときアサガオと同時にこど もたちが立っている感じがしま した。一つ一つのメッセージを 見て、その思いに応えられるよ うたくさんのアスリートがメッ されった思いをこれから一緒に 温め、こどもたちを中心に次の 世代にこの大会のレガシーを伝 えていきたい、そんな思いでいっぱいです。

ど歴史上経験したことのない大響で1年の延期、無観客開催ない。 新型コロナウイルスの影 世界に示した。東京モデル

会になったと思います。 はは といってご理解をしていただくことで、 をもと同時に、コロナを正しく恐れ、と思いますが、どのように感いできた。 をと問けていくとができということに、のように選手をしていただくことができた。 をも、これも一つの東京に高い評価をいたができたのように感いできなおのできました。。プレイブのように感いますが、どのように感ができたので、と思います。。 を集中しなければいけないます。。 を集中しなければいけなのを発として、の配慮に、コロナへの配慮に、コロナへの配慮に、カロナーのの配慮に、カロナーのの配慮にといたが、から、カロナーのの配慮にはよりに、見ができたので、をと思います。。 本有明アリーナ

加速させた大会に

像を絶するほど大変だったのではないかと思います。しかし、 選手たちは「しっかりとルールを守りさえすれば、絶対に大丈夫なんだ」という思いはあったように感じます。 一方イルス対策としてはどのようが、それでも入院ができない方という思いはあったが、それでも入院ができない方が、それでも入院ができない方が、それでも入院ができない方が、それでも入院ができない方が、それでも入院ができないようには自宅療養をお願いし、ご迷れるとをさかけしました。現在は第一点をおかけしました。現在は第一点を指えて準備を進めていました。

いというのは、想いという思いはあったいます。しかし、います。しかし、います。しかし、います。しかし、います。しかし、います。しかし、と大変だったのでいというのは、想

はしもと せい こ **橋本 聖子さん**

1964年北海道生まれ。スピードスケートでは4回冬

リンピックでは日本人女性初の銅メダルを獲得したほ

会担当大臣など要職を歴任。昨年2月には、東京オリン

司会 開催都市として決定して大切なことだと思っています。 私たちがどうやって区民の皆されたちがどうのはもったいない。